
Superficie 403 m²

Référence V0545AN

Prix 5 900 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Jolie maison provençale à rénover.Elle profite d'un grand terrain ensoleillé de 3013

m² avec une grande piscine.Elle se situe à proximité des plages et de commodités

de Juan les Pins.D'une surface totale de 303 m² habitable, elle se compose:Maison

principale:Une  entrée,  un  large  séjour  donnant  sur  terrasses  et  jardin,  une  salle  à

manger,  une  cuisine  équipée,  quatre  chambres  avec  salles  de  bains.Une  maison

d'invitée:Une  chambre  et  une  salle  de  bains.Deux  garages,  une  cave  et  un

atelier.Une piscine avec Pool House.

Pretty Provençal house to renovate.It benefits from a large sunny plot of 3013 sqm

with a large swimming pool.It is located close to the beaches and amenities of Juan

les  Pins.With  a  total  surface  area  of  303  sqm,  it  consists  of:Main  house:An

entrance, a large living room opening onto terraces and garden, a dining room, an

equipped kitchen, four bedrooms with bathrooms.A guest house:A bedroom and a

bathroom.Two  garages,  a  cellar  and  a  workshop.A  swimming  pool  with  Pool

House.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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